

An den Bürgermeister der Gemeinde Rastede
Lars Krause

Antrag auf kurzfristige Schaffung von Wohnmobil-Stellplätzen

Rastede, 3.7.2024

Carsten Helms
Fraktionsvorsitzender

helms.carsten@t-online.de

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Krause,

für die FDP Fraktion im Rasteder Gemeinderat stelle ich folgenden Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt, die notwendigen Änderungen durch Beschlüsse herbeizuführen, damit auf dem Areal und in der Verwaltung des Beach Club Nethen durch den Betreiber dort Wohnmobil-Stellplätze geschaffen werden können.

Begründung:

In der Vergangenheit wurde die Frage nach entsprechenden Stellplätzen, insbesondere im Gemeinde-Norden, stets mit Verweis auf die 20 Durchgangsplätze auf dem Campingplatz am Naturbad Hahn beantwortet.

Bekanntlich ruht der Betrieb dort derzeit und noch für eine unbekannte Dauer, gleichzeitig steigt die Nachfrage nach entsprechenden Angeboten. Hier fügt sich sehr erfreulich ein, dass der Beach Club Nethen bereits in der Vergangenheit seine Bereitschaft signalisiert hat, ein Angebot an Stellplätzen schaffen zu wollen.

Erst kürzlich wurde zudem bekannt, dass der Betrieb die Pachtverträge gerade um weitere 10 Jahre verlängert hat, so dass hier eine langfristige Perspektive besteht. Als starkes Signal für den Tourismusstandort Rastede sollten die politischen Verantwortlichen die erforderlichen Änderungen möglichst kurzfristig beschließen.

Mit freundlichen Grüßen

Carsten Helms